

# Achtzig

Mit 80 habe ich noch Träume,  
hab' Angst, dass ich etwas versäume.

Das zu erkennen, fällt mir schwer,  
denn so viel Zeit hab' ich nicht mehr.

Wie wird sich diese Welt entwickeln?  
Wird sie sich kriegerisch zerstückeln?

Oder – wenn es so weiter geht –  
macht's Klima Kriege obsolet?

Drum möchte ich gern 100 werden,  
mit möglichst wenigen Beschwerden.

Ich möchte seh'n, ob es gelingt,  
dass Menschen auf den Mars man bringt,

um großen Lagerraum zu schaffen  
für alle kriegerischen Waffen.

Dann fehlt den Putins dieser Zeit  
zum Schießen die Gelegenheit.



Und Kim Yong Un, das Rundgesicht,  
erkennt: groß ist Korea nicht.  
Vor Schlimm'rem blieben wir verschont,  
wenn Trump in Mars-a-Lago wohnt.

Geraten sich die Exemplare  
selbst auf dem Mars mal in die Haare,  
hätt' ich die Lösung schnell parat:  
die drei bekriegen sich beim Skat!

Können als Meister im Taktieren  
stechen und drücken ausprobieren.  
Und jeder dieser Wunderknaben  
wird wohl ein Ass im Ärmel haben.

Doch unbedingt ist zu beachten:  
Wenn diese drei nach oben starten,  
muss – damit sie es auch verstehen –  
deutlich im Ticket „One Way“ stehen!

